

PRESSEMITTEILUNG #645-08.09.2023

Niclas Dürbrook:

## **Landesregierung vergibt mit Entscheidung zur Bäderbahn eine große Chance**

Zur aktuellen Diskussion über die Bäderbahn erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Niclas Dürbrook:

“In zehn Jahren wird man sich kopfschüttelnd fragen, wie man diese Strecke stilllegen konnte. Die Bäderbahn ist eine funktionierende und gut frequentierte Pendlerstrecke. Die direkte Anbindung an Hamburg wäre eine große Chance gewesen, die Verbindung noch attraktiver zu machen. Mein Verdacht ist, dass jetzt vor allem die Haushaltslage Treiber der Entscheidung ist. Das ist kurzsichtig, denn die Mobilitätswende gibt es nun mal nicht zum Nulltarif.

Die Kommunikation von Seiten der Landesregierung im Laufe des letzten Jahres war eine Blamage. Aktuell ist mir noch vollkommen unklar, was jetzt mit der bisherigen Trasse passieren soll. Gilt die Ankündigung der Landesregierung, dass eine Nutzung nicht möglich ist, auch weiterhin? Davon hängen alle weiteren Überlegungen zur Nachnutzung ab. Nach der Hängepartie für die Kommunen muss die Landesregierung jetzt schnell für Klarheit sorgen.”